



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10  
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10  
z.Hd. des Vorsitzenden  
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 25. Juni 2018

**Sitzung des BA10 am 16.07.2018**

**Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema  
Fahrradmobilität im Stadtteil unterstützen 1: „Aufstellen von  
Fahrradständern an der Trambahnhaltestelle Hugo-Troendle-Straße“**

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, an der Trambahnhaltestelle Hugo-Troendle-Straße (Ecke Dachauerstraße - Hugo-Troendle-Straße) einen weiteren Fahrradständer aufzustellen.

Begründung:

An der Haltestelle Hugo-Troedle-Straße der Trambahnlinie 20 gibt es nicht ausreichend Fahrradständer. Der vorhandene Fahrradständer ist fast immer ausgelastet. Da aus dem anliegenden Wohngebiet zahlreiche Bewohner mit Fahrrädern zur Haltestelle kommen, ist ein hoher Bedarf vorhanden. Derzeit werden die Fahrräder kreuz und quer am Rand der Grünfläche abgestellt und können nicht angesperrt werden.

**Fraktion: Grüne/ÖDP**

Vroni Kahl

Kristin Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky